

Kreisärztekammerwahl in Leipzig-Stadt



Prof. Dr. Keller



Dr. Stefan Windau

Am 27. November 1999 fand in Leipzig die 4. Kreisärztekammerwahl statt.

Die Veranstaltung wurde vom bisherigen Vorsitzenden, Herrn Dr. Schwenke, eröffnet. In den Grußworten der Gäste Prof. Mössner (Dekan der medizinischen Fakultät der Universität Leipzig), Dipl.-Med. Schmidt (Vorsitzender der Bezirksstelle Leipzig der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen) und Dr. Zimmermann (Beigeordneter für Gesundheit und Soziales der Stadt Leipzig) wurde unter anderem auf die aktuellen gesundheitspolitischen Rahmenbedingungen eingegangen. Anschließend berichteten Herr Dr. Schwenke, Frau Dr. Körner und Herr Dr. Behn über die Arbeit der Kreisärztekammer Leipzig. Herr Dr. Schwenke bat um die Aufnahme eines zusätzlichen Tagesordnungspunktes, nämlich um ein Votum für den künftigen Standort der Bezirksstelle Leipzig der Sächsischen Landesärztekammer. Dem wurde durch die Anwesenden entsprochen. Nach hitziger Diskussion um Vor- und Nachteile zweier zur Debatte stehender Objekte gab es

eine klare Mehrheit für den künftigen Standort innerhalb des Gebäudes der Kassenärztlichen Vereinigung in Leipzig. Zweifelsfrei gab es für beide mögliche Standorte (der eine im Stadtinneren) jeweils gute Argumente. Ausschlaggebend für das getroffene Votum war sicherlich der auch hier zum Ausdruck gekommene Wille, dass die beiden ärztlichen Körperschaften enger und sich ergänzend zusammenarbeiten wollen und müssen.

Der alte Kreisärztekammervorstand wurde entlastet. Herr Dr. Schwenke hatte auf eine erneute Kandidatur für den Vorsitz verzichtet. Dem alten Vorstand und insbesondere Herrn Dr. Schwenke wurde für das Engagement in den vergangenen Jahren gedankt, in diesem Zusammenhang auch Frau Rast für ihre organisatorische Arbeit.

Zum neuen Vorsitzenden der Kreisärztekammer Leipzig Stadt wurde Herr Prof. Dr. Keller gewählt, zum stellvertretenden Vorsitzenden Herr Dr. Windau. Zum Beisitzer im Vorstand wurden ge-

wählt: Herr Dr. Cebulla, Herr Dr. Hammer, Herr Prof. Dr. Josten, Frau Dr. Körner, Herr Dipl.-Med. Korb, Frau Dr. Schenk und Herr Dr. Vogel.

Der Seniorenausschuss unter Vorsitz von Herrn Dr. Behn wurde in seiner bisherigen Zusammensetzung bestätigt.

Die diesjährige Wahlveranstaltung war durch eine rege Teilnahme gekennzeichnet. Andererseits kam in vielen Diskussionsbeiträgen die tiefe Besorgnis über die weitere Entwicklung in der Gesundheitspolitik zum Ausdruck.

Der neue Vorstand wird den Weg der Zusammenarbeit auch mit der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen konsequent und offensiv beschreiten. Ziel ist die verstärkte Integration der Ärzteschaft und die Vertretung ärztlicher Interessen im Einklang mit denen der Patienten.

Dr. Stefan Windau
Stellvertretender Vorsitzender der
Kreisärztekammer Leipzig-Stadt
Vorstandsmitglied der
Sächsischen Landesärztekammer